

Stralsunder auf Podest bei Insellauf

Laufsport – Mit einem starken Team reisten die Ge-Sund-Läufer der Fachhochschul-Sportgemeinschaft zum Güstrower Inselseelauf in die Barlachstadt. Dieser Lauf, der vor 75 Jahren erstmals ausgetragen wurde, zählt zu den ältesten Traditionsläufen in unserem Bundesland. Der Rundkurs führte die Athleten vom Freizeitbad „Oase“ zum Inselsee und von dort in die angrenzenden Wälder der Mecklenburger Schweiz.

Über 20 Kilometer wurden bei den Männern die begehrten Wertungspunkte für den Landes-Cup vergeben. Bei Birger Tornow zeigt die Formkurve derzeit deutlich nach oben. Er kam mit den hohen Temperaturen sowie mit den zahlreichen Anstiegen auf der überwiegend asphaltierten Strecke am besten zurecht und finishte nach nur einer Stunde, 23 Minuten und 45 Sekunden. Damit belegte er den dritten Platz in der Altersklasse M 50 und wurde 15. in der Männergesamtwertung.

Einen klaren Altersklassensieg erkämpfte Horst Sonntag in der M 60. In sehr guten 1:27:30 h distanzierte er seine Konkurrenten Rudolf Borchert (1:29:29 h) vom MSC Waren und Horst Seppelt (1:35:52 h) vom SV Turbine Neubrandenburg deutlich. Mit Thomas Wenske (4. Platz M 40) konnte noch ein weiter Sundstädter in 1:29:45 h die magische 90-Minuten-Grenze unterbieten. Arnd Lander erreichte mit einer Laufzeit von 1:30:41 h den Bronzerang in der M 55. Richard Kinder (8. Pl. M 45) in 1:31:45 h, Andre Kobsch (7. Pl. M 50) in 1:33:25 h und Torsten Wohlatz (8. Pl. M 40) in 1:35:13 h platzierten sich im guten Mittelfeld und trugen auch zum erfolgreichen Abschneiden der Sundstädter bei.

Bei den über 75-jährigen Männern ging die 10-km-Strecke in die Cup-Wertung ein. Altmeister Edgar Raschauer packte den schwierigen Kurs in 1:11:30 h und wurde dafür als Dritter in seiner Altersklasse geehrt. *ako*